

Pressemitteilung

KNAX-Kinderfest

Nordhausen, im Juni 2018

In ein riesiges Spiele-Paradies verwandelte sich gestern der Parkplatz der Kreissparkasse am Kornmarkt. Traditionell lud die Sparkasse zu seinem sommerlichen Knax-Fest ein. Die große Party begann um 14 Uhr und endete gegen 18 Uhr. Viele Überraschungen warteten auf die Kids. DJ Michael und Clown Ferdi sorgten für Spaß und Unterhaltung. Der Parkplatz der Sparkasse wurde in eine Spiellandschaft mit Rutsche, Hüpfburgen, Schminkund Bastelständen verwandelt. Das Jugendsozialwerk "Mobilé", die Falken, die Jugendkunstschule, Kreissportbund und die Kreisverkehrswacht Nordhausen trugen ebenfalls zum Gelingen des Festes bei. Ein Highlight war in diesem Jahr ein kleines Nostalgiekarusell.

Am Knax-Stand wartete ein Quiz auf die Kinder. Zu gewinnen gab es 5 XXL-Plüschpinguine.